

**PERANAN PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PERSEDIAAN
DALAM MENINGKATKAN
KEAKURASIAN HARGA POKOK PRODUKSI
(Suatu studi pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar)**

Oleh:

**SOFWAN KHALIDA RUKMANA
NIM. 3403120195**

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada peranan penerapan sistem informasi akuntansi persediaan dalam meningkatkan keakurasian harga pokok produksi (Suatu studi pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi persediaan pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar?, 2) Bagaimana keakurasian harga pokok produksi pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar? dan 3) Bagaimana peranan penerapan sistem informasi akuntansi persediaan dalam meningkatkan keakurasian harga pokok produksi pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Penerapan sistem informasi akuntansi persediaan pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar, 2) Keakurasian harga pokok produksi pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar. Dan 3) Peranan penerapan sistem informasi akuntansi persediaan dalam meningkatkan keakurasian harga pokok produksi pada PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh, digunakan analisis deskriptif yang bertujuan untuk mengukur kuat lemahnya hubungan antara dua variabel yang berbeda sehingga dapat ditarik kesimpulan.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa sistem informasi akuntansi persediaan yang dilakukan oleh PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar dapat berperan dalam meningkatkan keakuratan harga pokok produksi yang meliputi biaya persediaan awal, biaya bahan baku, biaya tenaga kerja, biaya *overhead* pabrik baik variabel ataupun tetap

Diharapkan PT. Albasi Priangan Lestari Kota Banjar lebih mengoptimalkan pengadaan dan penyediaan kelengkapan *hardware* yang dibutuhkan oleh perusahaan dengan cara menginventarisir kebutuhan *hardware* agar mampu memenuhi kebutuhan perusahaan dalam menginput atau menghasilkan data perusahaan sehingga informasi yang dihasilkan dari sistem informasi yang berlaku lebih optimal.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Keakurasian HPP.